
Les blessures
n’arrivent pas par

La plupart des gens pensent que les blessures sont une triste réalité, qu’elles arrivent 
par accident. Et tant que nous ne changerons pas notre façon de penser, elles 
continueront à se produire. Voilà la réalité : 
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Comprenez les risques d’une lésion musculo-squelettique.




